
 
 

Antrag:  Nachnutzung des Rathauskomplexes in Blumenthal diskutieren 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Der Beirat Blumenthal fordert das Ortsamt Blumenthal auf, die Nachnutzung 
des Rathauskomplexes in Blumenthal (Rathaus und ehemalige Bibliothek) 
zum Thema einer Planungskonferenz gemäß $ 8 Absatz 1 OBG zu machen. 

Die Planungskonferenz soll bis spätestens März 2016 stattfinden. In der Kon-
ferenz sollen die Mitglieder des Beirats, interessierte Bürgerinnen und Bürger 
und Vertreter der verschiedenen Senatsressorts über Ideen und Chancen für 
die öffentliche und nichtöffentliche Nutzung des Komplexes diskutieren und – 
wenn möglich – verbindliche Verabredungen für die weitere Vorgehensweise 
treffen. 

Begründung: 
 
Das Rathaus Blumenthal war über 100 Jahre der öffentliche Mittelpunkt des Stadt-
teils. Mit dem Auszug des Jobcenters und des Ortsamtes wird das Gebäude ebenso 
leer stehen wie die ehemalige Bibliothek es nach dem Auszug des Bürgersservice-
centers getan hat. 
Wir wollen daher in einer öffentlichen Veranstaltung vielfältige Ideen diskutieren 
und dabei die interessierten Bürgerinnen und Bürger daran beteiligen.   
 
Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 
Blumenthal, d. 29.10.2015 

 
 


